

RÉALMONT

Carnaval a été fêté à l'école Saint Joseph

Récemment, l'école était joyeusement en fête : c'était Carnaval ! Maquillés et costumés les cowboys, clowns, pirates, coccinelles, princesses, etc. élèves et adultes, du plus petit au plus grand, ont déambulé dans la cour.

Dès le matin, certaines classes avaient confectionné des crêpes qui ont très vite été dévorées à l'heure du goûter. Mais toutes les classes avaient préparé une surprise.

Ayant travaillé sur le thème du cirque, les maternelles ont pré-



Ce fut une belle journée festive. /Photo DDM GC

senté des figures d'acroSPORT, des numéros de jonglage, d'équilibriste, de funambules ou encore de dompteurs. Pour les plus grands, c'était la musique via des morceaux de percussions partagés avec les autres dans une danse qui a fait bouger toute l'école dans la joie. Après le défilé dans la cour, place au bal du carnaval qui a clôturé ce moment festif.

Ce fut une belle journée, haute en couleurs, en rythme, en chansons, en danses et en bonne humeur !